

Se acabó el calendario 2015

Publicado por Cicloturismo - 25 Oct 2015 18:44

Con la ruta de hoy se acaba el calendario de rutas oficiales del 2015, pensamos que con balance bastante positivo, gracias principalmente a las personas voluntarias que realizaron las labores de guías y a la no menos importante de las personas que realizaron las de cierre. Desde el Grupo de Cicloturismo queremos agradecer esta desinteresada labor. También nos gustaría agradecer la iniciativa de las personas que han propuesto un gran número de rutas extraoficiales que han complementado el calendario, así como la labor de los voluntarios que han participado en las demás actividades de la Asociación, Alcuentros 2015, Marchas en bici por Oviedo, Bicitapeos, Biciescuela, próximo Biciamagüesto y alguna otra que se nos escapará.

Gracias a todos y animamos a que más personas se decidan a dar el paso, que luego resulta muy gratificante.

Grupo de Cicloturismo
